

ad

Le retour victorieux du TOS-les-Noës en Prénational

Le TOS-les-Noës à domicile et Moussey, à l'extérieur, ont réussi leur entrée en matière dans le championnat. Gros éclat en revanche pour les Romillons, privés de leur capitaine.

(/id411112/article/2022-09-25/le-retour-victorieux-du-tos-les-noes-en-prenational).



De retour en Prénational, les Troyens ont engrangé une première victoire à domicile. -

Photo : Florian Mare



Par Alain Battelier

Publié: 25 septembre 2022 à 16h29

⌚ 3 min

Partage :



Le TOS-les-Noës a validé avec la manière son retour en Prénational en disposant de Solencourt (8-3), au terme d'un match pas aussi simple que ne le prouve le score, somme toute flatteur. Sans faire la fine bouche, les Aubois ont construit leur succès en se reposant sur les deux valeurs sûres du club réunies à cette occasion, Christophe Do survolant les débats de sa maîtrise technique, malgré une ou deux petites frayeurs vite rattrapées, et son coéquipier Jérôme Leprovost, revenu au club cette saison. André Pautras, le président en convenait à l'issue du match : « *C'était un match tendu avec des résultats décisifs au 5e set dans des simples disputés.* » De son côté, Pierre Decoffée n'a pu tirer son épingle du jeu malgré des parties où il aurait mérité mieux, ayant remporté un match de double

associé à Christophe Do et un simple. Le jeune Auguste Roblet a semblé manquer de régularité en débutant fort et se laissant déborder par des joueurs expérimentés et accrocheurs. C'est une victoire précieuse néanmoins pour le capital confiance

TOS-les-Noës – Solencourt : 8-3 Do : 3 v simple et 1 double Decoffee : 1 v simple et 1 double
Leprovost : 2 v et 1double Roblet : 0 simple et 1double

Moussey impose sa loi à Belfort

On connaissait l'esprit guerrier des Mousséens mais c'est une belle perf à mettre à leur actif, justifiant ainsi leur 2e place acquise la saison passée. Pour le capitaine Éric Esteves, « *c'est une victoire du groupe qui a fait le job en remportant deux doubles décisifs grâce à une bonne composition d'équipe déterminante.* » On mettra en avant le sans-faute d'un Nicolas Degois en état de grâce, remportant tous ses matches mais sans faire de l'ombre aux autres équipiers qui ont apporté leur pierre à l'édifice. Une entrée tonitruante capable de transcender encore plus le groupe rompu à ces luttes de haut vol et bien engagé pour assurer l'objectif annoncé, à savoir le maintien.

Belfort – CS Moussey : 6-8 Degois : 3 v et 1 double Moser : 1 v et 1 double Esteves : 1 v et 1 double
Thiery : 1v et 1 double

Sans son capitaine, le RS 10 fait naufrage en Lorraine

Si le déplacement des Romillons s'avérait périlleux en déplacement en terre lorraine, on était loin d'imaginer un tel scénario catastrophe, en espérant un match équilibré. Avec une équipe complète, l'issue aurait sans doute été plus conforme à l'espoir entretenu même avec la plus extrême prudence de mise. En effet, avec le forfait de dernière minute du capitaine Matthieu Girard, la mission devenait quasi impossible et le cours du match s'en trouvait bouleversé.

Seul Anthony Delahaye a tiré son épingle du jeu en soutenant la comparaison avec deux adversaires de bon calibre en allant jusqu'au 5e set, mais vainement

Villers-lès-Nancy -RS 10 : 8 -0